
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Kalenberg, aus welchem Grund die ursprüngliche Kostenschätzung der 

Verwaltung von dem Angebot des Mindestbietenden in erheblichem Maße abweicht, verweist 

65/Herr Kroh auf die Gegebenheiten des Marktes. Die ursprüngliche Kostenschätzung der 

Verwaltung habe auf älteren Daten basiert. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


